



Departement für Wirtschaft, Soziales und Umwelt des Kantons Basel-Stadt

Amt für Umwelt und Energie

► Lärmschutz

Stadt hören Klangspaziergänge durch Basel

Sonntag, 18. Mai und Freitag, 23. Mai 2014



Mit Kaspar König, Klangkünstler und Musiker

Eine Veranstaltung im Rahmen der Aktion
«Hörenswürdigkeiten entdecken und geniessen»

*«Mit dem Schauen gehen wir in die Welt hinaus,
über das Hören kommt die Welt zu uns.»*

Wolfgang Faser, Klangforscher und Musiktherapeut

Stadt hören

Auf Soundseeing-Tour zu akustischen Highlights in Basel

Lassen Sie sich zu einem Klangspaziergang durch die Basler Altstadt entführen! Klangkünstler und Musiker Kaspar König führt zu hörenswerten Orten mitten in Basel und lässt die Stadt erklingen, als wäre sie ein Instrument... Erleben Sie Klangphänomene und entdecken Sie unbekannte Ruheinseln, die zum Verweilen einladen und Erholung bieten – mit einer kleinen Überraschung am Schluss.

Sonntag, 18. Mai 2014, 13.00 Uhr und 15.00 Uhr
Freitag, 23. Mai 2014, 18.00 Uhr

Treffpunkt Schifflande Basel, Anlegestelle

Der Klangspaziergang ist gratis und dauert jeweils etwa 45 Minuten. Anmeldung erwünscht: aue@bs.ch

Begleiten Sie uns und hören Sie, was Basel zu bieten hat.
Herzlich willkommen!

Mehr Stadt hören: www.stadt-hoeren.bs.ch